

まちかど通信

人口と世帯 (12月末日現在)

総人口/34万3,391人
男: 16万7,883人 女: 17万5,508人
世帯数/14万515世帯

正月に向けしめ飾り作り



宮城地区の馬場町では12月18日、馬場町集落センターでしめ飾り作り講習会を開催。慣れない手つきの子どもたちに、お年寄りが優しくコツを伝授し、立派なしめ飾りを作りあげました。新年を迎える準備を整えた後は、餅つき大会。「よいしょ」という大きな掛け声とともについた餅を、みんな笑顔で頬張りました。

馬場町

和やかに新年を祝う



江田町では1月1日、江田町公民館で新年互礼会を開催しました。新しい1年の始まりを町内の人たちで祝う恒例行事に、約70人が参加。集まった人たちは新年のあいさつを交わしながら、にぎやかに年始めのひとときを過ごしました。また、会に先立ち自治会役員などが鏡神社を参拝。町内の安全と町民の健康を祈願しました。

江田町

元気まえばしっ子

1月1日号17ページに募集記事を掲載しています。



ゆいと 唯斗ちゃん
2歳1カ月・上大島町



せいら 聖羅ちゃん
2歳・箱田町



はる 晴琉ちゃん
2歳・高井町一丁目



あやか 恵花ちゃん
2歳・樋越町



こうた 洸太ちゃん
2歳・横沢町



まゆ 麻友ちゃん
2歳・鳥取町

編集 こぼれ話

中公書初め塾(10名)取材。ことし初めの取材会場には、子どもたちの笑顔があふれていました。力強い筆遣いで新年のスタートを切った子どもたち。これに負けないように私も気持ちを新たに、何事にも前向きに取り組もうという気持ちに。これからも分かりやすい情報をお届けできるよう頑張ります。(山)

やってるよ!

- 金曜午後7時～9時、土曜午後1時～5時
- 南橋公民館
- 会員数35人
- 代表者/中橋昭雄さん ☎234-5383

お互いにアドバイスし合いながら、自由な発想で陶芸に取り組んでいます。作品が焼き上がったときや実際に使っているときはうれしくなりますね。

南橋陶芸クラブ

